

« Planète autisme »

Documentaire de 52' de Valeria Lumbroso

Enfance



Jeudi 21 novembre 2013 à 20 h 15

à l'espace Icare, 31 boulevard Gambetta, Issy-les-Moulineaux

Entrée libre dans la limite des places disponibles

Réservation : 01 47 65 06 87

Issy-les-Moulineaux

Thierry LEFEVRE
Maire-Adjoint délégué à la Jeunesse,
à l'Animation et à la Prévention



André SANTINI
Ancien Ministre
Député des Hauts-de-Seine
Maire d'Issy-les-Moulineaux

Planète autisme

Documentaire de Valeria Lumbroso (52 min., V.F.).

Déclaré grande cause nationale en 2012, l'autisme est un trouble du développement qui prend des formes aussi variées qu'il y a d'enfants qui en sont atteints. Tous ont en commun d'avoir des difficultés dans la relation à l'autre. Les recherches récentes en neurosciences et en psychologie du développement, évoquées dans ce film, mettent en évidence l'effet de ce trouble sur le cerveau et sur la façon de percevoir le monde et de communiquer.

Les méthodes nouvelles qui en découlent visent à relancer le développement de ces enfants différents par l'échange ludique et la pratique d'activités ajustées. Elles donnent l'espoir de les rejoindre pour leur donner les clés pour bien grandir et communiquer.

Malgré le dynamisme de la recherche et la pertinence de ces méthodes, l'approche par le développement est encore mal connue. Ce documentaire invite à la découvrir en filmant des enfants autistes au quotidien en France et aux États-Unis et notamment par le suivi de leurs séances de thérapie sur plusieurs années.

Cette projection, organisée par l'Espace Parent/Enfant/CLAVIM, sera suivie d'un débat en présence de Marie-Hélène Plumet, chercheuse en psychologie du développement à Paris Descartes, en charge du Master Autisme, et de la réalisatrice.

Entrée sur réservation au 01 47650687